

Un séisme de 7 degrés sur l'échelle de Richter est enregistré face aux côtes du Honduras



Tegucigalpa 10 janvier (RHC)- Un séisme de 7,6 degrés sur l'échelle de Richter a été enregistré face aux côtes du Honduras entraînant l'activation de services d'urgence et des alertes au tsunami dans les Caraïbes. Il n'y a eu ni pertes humaines ni matérielles.

Le réseau de stations du Service National de Sismologie de Cuba a enregistré le séisme hier soir et l'a situé à 44 kilomètres à l'est des Îles Swan, au Honduras et à quelque 450 kilomètres au sud-sud-ouest de l'Île de la Jeunesse.

Ce tremblement de terre s'est produit dans la faille Motagua qui s'étend depuis la zone des îles Caïman jusqu'au Guatemala et qui est située dans la Caraïbe Occidentale.

Il s'agit du second séisme de cette année perceptible à Cuba. En raison de sa magnitude et de la distance à laquelle il s'est produit, il a été perceptible, notamment, dans de grands édifices de l'île de la Jeunesse, de Pinar del Río et de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152296-un-seisme-de-7-degres-sur-lechelle-de-richter-est-enregistre-face-aux-cotes-du-honduras>



Radio Habana Cuba